



MOVIMIENTO CIUDADANO

Álvarez Máynez tiene todo para remontar: Mercado

DE LA REDACCIÓN

nacional@glmm.com.mx

El principal reto de Jorge Álvarez Máynez, precandidato de Movimiento Ciudadano a la Presidencia, es darse a conocer y presentarse como una opción distinta, consideró Patricia Mercado, coordinadora del programa de gobierno de Álvarez Máynez. Aseguró que no van a entrar en la polarización.

“Es presentar esta nueva visión, presentarse como una opción distinta, como no parte de esta polarización”, consideró.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río, para **Imagen Radio**, la senadora emecista reconoció en que Jorge Álvarez Máynez en este momento es poco conocido; sin embargo, confió en que pueda remontar.

“Ahora tenemos un candidato que es poco conocido, pero que, finalmente,



Ahora tenemos un candidato que es poco conocido, pero, finalmente, con la propuesta, sus talentos, capacidades... esto se puede remontar.”

PATRICIA MERCADO

SENADORA DE MC

con la propuesta, con sus talentos, capacidades, con las nuevas formas de comunicación, con los medios de información, esto se puede remontar... Creo que tenemos muchos ejemplos en muchos países que la gente luego aparece en el margen y se pone en el centro”, dijo.